
A presidente da Subseção Leopoldina, Dra. Talita Menezes do Nascimento, solicitou através do ofício 

mencionado abaixo, aos magistrados do Fórum Regional da Leopoldina, que seja formada uma força 

tarefa para que o processamento dos autos seja atualizado, priorizando-se a expedição de mandados de 

pagamento, pedindo ainda, que seja disponibilizado à advocacia, atendimento por e-mail e telefone.  

 

 


